
Herr Strausfeld erklärt, dass nach einer Erhöhung nun wieder eine moderate Rückführung für die Kirmes 
2016 erfolge und man den Vereinen so wieder entgegenkomme. Die CDU-Fraktion werde daher 
zustimmen. 
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


